



Nous avons l'immense peine de faire part du décès de notre très chère sœur, belle-sœur, tante et parente

Dora DAVIS-BONGARD

enlevée paisiblement à l'affection des siens le jeudi 10 avril 2014, dans sa 90e année.

*Tu as tant donné et tu as tout oublié !
Entre terre et mer, ta mémoire s'est égarée.
Au ciel tu vas tout retrouver.
Notre cœur t'accompagne.*

Sont dans la tristesse :

Mirella **Bongard**, à Châtonnaye et famille ;

Jovita **Zimmermann-Bongard**, à Lausanne ;

Rachel **Bongard**, à Fribourg ;

Maria **Mastrogiacomo-Bongard** et Dominique **Mastrogiacomo**,
à Veyrier (GE) et famille ;

La famille de feu Elisa **Despont-Bongard** ;

La famille de feu Oswald **Bongard** ;

En souvenir de Denis **Bongard** : Thérèse **Schaffter-Bongard**,
à Saint-Légier et famille ;

Theodor **Davis** et famille, aux USA ;

Beverly **Kuperman** et famille, aux USA ;

Patrick **van Poucque** ;

Les familles **Reichler**, parentes, alliées et amies.

Le dernier adieu a été célébré dans l'intimité de la famille, en la Chapelle Saint-Roch, à Lausanne, où Dora a reposé.

Nous adressons nos vifs remerciements à l'ensemble du personnel de l'EMS Pré-Fleuri, pour ses bons soins et son accompagnement.

Domicile de la famille :

Jovita Zimmermann-Bongard, rue des Terreaux 13, 1003 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.